

Une belle soirée d'échange et de découverte du breton

Brech - 17 Octobre 2013 (Ouest France)



Mardi soir, la médiathèque de Brech accueillait Kerlenn Sten Kidna à l'occasion du rendez-vous « de vers en vers », (a werzenn da werzenn).

L'association invitait, dans le cadre d'un Automne autrement, les enfants et les adultes à prendre part à la lecture, en proposant au public un texte en vers que ce soient des poésies, du chant., ou autre. Au total ce sont 45 personnes qui ont participé à cette soirée.

« Les textes ont été lus en breton et en français mais également en anglais, en espagnol et en allemand. Cela a été un très agréable moment d'échanges et même moi, qui ne suis pas bretonnant, j'ai apprécié la lecture des textes en breton, assortis d'une traduction en français. Cette expérience nous incite vraiment à réitérer l'opération », a expliqué, enthousiaste, Christian Ferré, animateur culturel de Brech.